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Due strade "quasi" omonime, in via Boschetti una curva pericolosa 

Stesso nome, problemi.diversi
 
Ein via dei Boschetti si aspetta ancora l'asfalto
 

ASSISI - Due vie, stesso nòme, 
problemi diversi. Hanno come 
oggetto due strade omonime le 
interpellanze presentata nell'ulti· 
mo consiglio comunale dal consi
gliere Pd Claudia Maria Travicel
li. La prima è via Boschetti, stra
da comunale che collega le frazio
ni di Palazzo e Tordibetto con Ba
stia Umbra. Il cOIisigliere aveva 
fatto pervenire un'interpellanza 
con richiesta di messa in sicurez
za delle curve in un tratto di stra
da pericoloso. In particolare, in 
un punto specifico, dietro una 
curva pericolosa si trova un fos
so, non segnalato e protetto da 
alcuna sicurezza, già più volte tea
trodi incidenti stradali; l'ultimo 
risale a circa 20 giorni fa, quando 
un giovane in motorino è finito 
fuori strada, nel fossato. "Ho chie
sto all'amministrazione la messa 
in sicurezza delle curve, con guar
drail, nel tratto stradale citatò", 
ha spiegato Travicelli, sottolinean
do come sia "da tenere in conside- , 
razione inoltre, che l'asfalto nel 
tratto stradale, in caso di pioggia 
risulta essere molto viscido e peri
coloso". 
In merito, dice ancora il consiglie
re "l'amministrazione ha risposto 
che verrà affisso un cartello per 
segnalare la curva pericolosa, ma 
la protezione non si rende neces
saria perché la curva non verreb· 
be ritenuta dagli uffici tecnici". 
Diversa la questione, invece, per 
via dei Boschetti, svolta sulla via 
del Campiglione a poca distanza 
dal percorso verde che collega 
sempre alle frazioni Tordibetto e 
Palazzo. Questa via non asfaltata 
"presenta una lunga serie di bu
che eavvallamenti, alcuni profon
di una ventina di centimetri 

In breve 

Scontro conferito 
BASTIA UMBRA - Si è ribaltata lungo via 
Assisana all'altezza di Ospedalicchio 
un'utilitaria alla cui guida si trovava una 
cittadina russa di 40 anni. Uincidente è 
avvenuto intorno alle 19 di domenica se
ra. Da chiarire le cause che hanno provo
cato l'uscita di strada, facendo capovolge
re l'auto, che è finita in un fosso. Tanta 
paura per la donna, che ha riportato solo 
lievi contusioni, e per il compagno che si 
trovava nella vettura con lei. Per sbloccare 
l'auto dal fossato è stato necessario l'inter
vento dei vigili del fuoco di Assisi. 

Ricci e via ok 
ASSISI - "Sulla "Casa di Riposo" A. Rossi, 
in merito allo scambio Palazzina Costanzi 
-S.Ild~brahdo, che amplierà le possibilità 
di sviluppo eassistenza agli ~iani, qual
cuno ha voluto "interpretare con grande 
fantasia" gli interventi svolti. 'futta la mag
gioranza, inclusa la lista Bartolini, ha vota
to a favore di questa importante pratica, 
segno della estrema compattezza dell'am
ministrazione. Nessuno si illuda: la colla
borazione Ricci-Bartolini sta continuando, 
senza alcun problema, come peraltro indi
cato durante le elezioni amministrative 
2006; e anche recentemente con le vicen
de delle elezioni politiche 2008, nella pro- . 
spettiva di completare il grande piano di 
sviluppo attraverso molte opere e iniziati
ve in tutto il territorio", firmato Ricci. 

Genitori a scuola 
BASTIA UMBRA - Si tiene domani sera 
alle 20,30 il terzo incontro del progetto 
"Scuola per genitori quasi perfetti". Si inti
tola "Infanzia addio! Eadesso?". La parte
cipazione è gratuita; per maggiori informa
zioni è possibile rivolgersi all'ufficio della 
cittadinanza. 

continua Travicelli - le buche strada, di pertinenza in tutto o in 
mettono ancoI'!! di più adura pro parte comunale Inon ci sono ta
va i nervi di chi conduce i veico belle che indichino eventuali di
li, senza contare il deperimento verse proprietà); gli automobilisti 
meccanico dei mezzi. Vi è un trat che si trovano a percorre il tratto 
to asfaltato nella parte finale della stradale in oggetto, vengono espo-

Petrignano, Rivotorto, Torrlandrea e Ca~elnuovo 

Un milione di euro 
per quattro frazioni 

ASSISI (a.g.) - "Alle frazioni ci tengo molto -dice il sindaco Claudio 
Ricci - un milione di euro, somma di grande rilievo, sarà utilizzato 
per compiere la riqualificazione di piazze ezone centrali di vari paesi 
del comprensorio assisano. In particolare si parla di Petrignano, 
Castelnuovo, Rivotorto e Tordandrea". Di certo una bella notizia per 
le frazioni, soprattutto quelle di Castelnuovo.e Tordandrea che urgo
no interventi di manute.nzj.one straordinaria a proposito del manto 
stradale e dell'illuminazione pubblica. Ma il primo cittadino spiega 
che un altro finanziamento importante sarà devoluto a opere comun
que necessarie per il territorio: "800.000 euro serviranno per sistema
re la zona limitrofa al teatro Lyrick, destinata a verde e parcheggi, 
realiziMe il plastico multimediale informativo sui beni culturali, che 
sarà situato presso Palazzo Vallemani, e il consolidamento dell'ex 
rimessa dei vigili urbani, che si trova lungo il viale assisano intitolato 
a Umberto l''. Il lavoro da compiere si preannuncia importante 
almeno quanto le cifre da investire. 

Strade 
e problemi 
Il consigliere 
comunale 
Travicelli 
chiede lumi su 
via Boschetti 
e via dei 
Boschetti 

sti a tutti i rischi, rischi aggravati 
dal fatto che la strada non è illu
minata e, come detto, ha il fondo 
molto degradatow

• In questo caso, 
commenta Travicelli, "il vicesin
daco ha detto che la via è vicinale 

equindi il Comune non può asfal
tarla. Hanno comunque promes
so che verrà messa della breccia 

,sul fondo stradale. Speriamo che 
sia così". 

Valentina Antonelli 

Consegnati 25 attestati dal vice sindaco 
Adesso anche gli stranieri 
parlano meglio l'italiano 

BASTIA UMBRA (a.g.) -Ancora una volta Bastia Umbra si dimostra al 
passo con i tempi per ciò che riguarda il sociale; a testimoniarlo 
ultimamente sono stati i 25 attestati consegnati nelle mani dei 25 
stranieri che hanno frequentato il corso di lingua italiana organizzato 
dall'amministrazione comunale. Particolarmente soddisfatta è l'assesso
re alle Politiche sociali, nonché vice sindaco, Nadia Cesaretti, che ha· 
segnalato in modo particolare l'importanza del coinvolgimento femmini
le nell'iniziativa: "Al corso hanno preso parte donne filippine, nigeria
ne, congolesi, marocchine e provenienti da altre etnie; un successo, che 
ha dimostrato il desiderio di integrazione da parte del sesso femminile. 
Il corso di lingua italiana, che ha trattato anche aspetti culturali del 
nostro patrimonio antropologico, aiuterà le donne a integrarsi più facil
mente con l'ambiente che le circonda e con cui altrimenti difficilmente 
sarebbero venute in contatto, prese come sono dalla cura della casa e 
della famiglia". Il corso è iniziato nel novembre 2007, è proseguito per 

Commercio: 
tal1te ricette 

per rilanciare 
il settore 
strategico 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Il presi
dente della Confesercenti bastio
la, Antonio Serlupini, vuole ve
derci chiaro: "Nel documento 
programmatico sul futuro dello 
sviluppo economico locale che ci 
ha consegnato l'amministrazione 
comunale ci sono troppi passaggi 
che potrebbero prestarsi a inter
pretazioni equivoche- argomenta 
-epoi, come si fa avedere le cose 
in chiaro, se ancora non si cono
scono le linee del nuovo piano 
regolatore generale, né il futuro 
delle grandi superfici da riquaIifi
care?". Ex Deltafina, Franchi, ex 
Pic-ex Mattatoio; queste e molte 
altre sono le aree bastiole cui si 
riferisce il presidente Serlupini; 
aree sulle quali, anche qualora 
fosse stato presentato alla popola
zione un progetto a livello inge
gneristico e architettonico, poco 
si conosce, con chiarezza, del pen
siero dell'amministrazione comu
nale, specie in materia di com
mercio. "La categoria che rappre
sento -aggiunge infatti il presiden
te Serlupini -vuole conoscere be
ne cosa gli si prospetta in materia 
di liberalizzazione, gestione dei 
territori ancora vergini, eventuali 
accorpamenti delle licenze e mol
to altro ancora. Sono d'accordo 
con l'assessore allo Sviluppo eco
nomico, Andrea Tabarrini, quan
do sostiene che bisogna fare il 
punto della situazione, altrimenti 
si perde solo tempo che è denaro 
per chi a Bastia Umbra investe e 
ha investito per anni". Ma il presi
dente Serlupini aggiunge anche: 
"E' bene che da una programma
zione del commercio non venga
no esclusi gli artigiani, che deten
gono posti di lavori che vanno 

sei mesi e si è svolto presso la sede del telefono d'argento. assolutamente salvaguardati". 

nconsigliere comunak del Pdl, MOtuu:cbia, attacca la giunta e il sindaaJ Lombardi sulle rokdorie 

"Bastia prenda esempio da Santa Maria"
 
BASTIA UMBRA -E' più gradevole alla vista la statua di 
San Francesco, posta ad adornare la rotatoria che si trova 
all'ingresso di Santa Maria degli Angeli, o la scultura di 
ispirazione sportiva, che padroneggia la rotatoria che si 
trova nei pressi della piscina comunale di Bastia Umbra? 
Fare paragoni, specie tra due oggetti di differente natura, 
non è mai facile, ma il consigliere comunale del Popolo 
delle Libertà, Giuliano Monacchia, non ha mai dimostra
to di avere molti dubbi; enon solamente riguardo l'arre
do urbano. "La rotatoria della zona industriale angelana 
si può definire un'opera di grande impatto al servizio di 
un'importante viabilità, la cui aiuola possiede una corol
la di bei lampioni e, al centro, una bellissima scultura 
bronzea che domina e impreziosisce la zona - sostiene 

Stroncata A Monacchia non piace 

la realizzazione della collina in terra, del basamento in 
cemento, delle spese di posizionamento, della realizzazio
ne dell' impianto elettrico. Inoltre, il costo della commis
sione di esperti si aggira intorno ai 750 euro. In totale il 
comune per quella folle spesa ha utilizzato 57.750 euro". 
II consigliere Monacchia prende spunto da una struttura 
che ritiene "non portare nemmeno allegria" per arrivare 
a concludere che Bastia Umbra "da città al centro dello 
sviluppo locale si è trasformata in un sito noto per "il 
brutto che sta soffocando tutto etutti, in una indifferenza 
assurda. Santa Maria degli Angeli, periferia di una città 
d'arte e cultura che viveva all'ombra della Porziuncola e 
scompariva al confronto con la nostra cittadina, da qual
che anno, grazie a un'intelligente amministrazione di 

Monacchia -invece al centro della rotatoria che si trova bia fatto traScurando il senso artistico e soprattuttò il centrodestra, sta sconvolgendo il territorio, portando 
nei pressi della piscina comunale bastiola si trova una. risparmio. Infatti, solo il costo dell'autore dell'opera am avanti un progetto che sarebbe dovuto essere in nostro". 
struttura banale che dimostra come chi l'ha scelta l'ab~ monta a42mila euro, cui vanno aggiunti 15mila euro per . Alberta Gattucci 

Quello in piazza Matteotti annunciato per Pasqua 

TI percorso non si vede
 
ASSISI {v. a. }- Percorso meccanizzato in piazza 
Matteotti: Antonio Lunghi dell'Udc torna all'at
tacco. "Ho presentato una richiesta scritta per 
conoscere quando verrà inaugurato, e quindi 
aperto, il percorso meccanizzato che collega via 
San Gabriele dell'Addolorata al parcheggio di 
piazza Matteotti", dice il capogruppo Udc, che 
ricorda al sindaco Ricci di aver "promesso 
l'apertura appena dopo le feste pasquali". Visto 
che questo ancora non è avvenuto, nella proba
bile ulteriore attesa, Lunghi chiede di "valutare 
la possibilità di realizzare una breccia lungo via 
del Thrrione in prossimità della tomba romana 
per consentire l'accesso al percorso meccanizza· 
to dalla zona alta di Assisi". Secondo Lunghi, 
questo valorizzerebbe il monumento tombale, 
consentirebbe di mettere in vista l'abside di 
San Rufino, valorizzando uno degli scorci più 

~II particolare Porte sbarrate 

suggestivi della città oggi precluso dal muro 
medievale; similmente a quanto realizzato per 
accedere il nuovo parcheggio di Moiano. 

In liZZll Simone CerastI eDanilo Contini 
Elezioni per la presidenza 

all'Ente Palio de San Michele 
BASTIA UMBRA -Simone Cerasa e Danilo Confini: sono questi i nomi 
in lizza per la presidenza eil coordinamento dell'Ente Palio de San 
Michele. Questa sera, alle ore 21, l'assemblea generale della festa bastio
la per antonomasia sarà chiamata a votare; perché i' due candidati 
vengano eletti basterà che i loro nominativi raccolgano la maggioranza 
delle preferenze. 
E' stato proprio l'Ente Palio a annunciare, ieri pomeriggio, i nomi di 
Cerasa e Contini, indicandòli come le "candidature pervenute entro i 
termini richiesti dallo statuto vigente", quindi come nomi papabili a 
ricoprire rispettivamente le cariche di presidente ecoordinatoredell'En
te Palio. Una buona notizia, che fa tirare un sospiro di sollievo a tutti gli 
amanti della festa del santo patrono. 
La situazione, infatti, era entrata leggermente in crisi quando l'ex candi· 
dato alla presidenza, Gianluca Falcinelli, aveva declinato la candidatura 
per accettare invece la proposta del sindaco di Bastia Umbra, Francesco 
Lombardi, di ricoprire la carica di assessore all'urbanistica. Quindi 
l'assemblea generale dell'Ente Palio è stata costretta a rimandare l'ele
zione a questa sera. 


